
 

 

COPIA 
 
 

 

 
COMUNE DI MONTECRETO 

Provincia di Modena 

 
 

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 
N° 23 DEL 31.07.2020 

 
 
 

OGGETTO: CONCESSIONE  TEMPORANEA  GESTIONE  STAZIONE SCI 
MONTECRETO. PERIODO DAL 01/08/2020 AL 31/10/2020.           

 
   L’anno duemilaventi  addì trentuno  del mese di luglio  alle ore 20.30  

 
Convocato con le prescritte modalità, si è riunito oggi il Consiglio Comunale in 
seduta modalità videoconferenza, ai sensi dell’art. 73, comma 1, del D.L. n. 18 del 
17/03/2020 e del Provvedimento del Sindaco n. 5 del 27/02/2020. 

 
Fatto l'appello nominale risultano, in quanto collegati in audio e video; 

 
 
 
1 - BONUCCHI LEANDRO P    8 - CERFOGLI ERMANNO P  
2 - CAPPELLINI MONICA P    9 - BONUCCI NADIA P  
3 - SCAGLIONI ELISABETTA P  10 - FRODATI MIRKO A  
4 - BENASSI CLAUDIO A  11 - ROCCHI GIOVANNI BATTISTA P  
5 - SILVESTRINI ILENIA P              
6 - CASTELLI JACOPO P              
7 - FIOCCHI MARCELLO P     

  
      Totale presenti   9 
      Totale assenti     2 
 

Assiste alla seduta il Segretario Dott. GIOVANELLI GIAMPAOLO  il quale 
provvede alla redazione del presente verbale. 

 
Essendo legale il numero degli intervenuti, il Sig. BONUCCHI LEANDRO  

assume la Presidenza e dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto 
sopra indicato. 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Convocato con le prescritte modalità, si è riunito oggi il Consiglio comunale in seduta 
modalità videoconferenza ai sensi dell’art. 73, comma 1, del D.L. n. 18 del 17 marzo 2020 
e del Provvedimento del Sindaco nr. 5 del 27/03/2020; 
 
Come previsto gli eventuali interventi vengono integralmente registrati su supporto 
magnetico e conservati a documentazione della seduta per cinque anni; 
 
Il Sindaco, illustra il punto all’ordine del giorno ed evidenzia che è pervenuta al Comune 
una richiesta da parte di una nuova società di Montecreto composta da diversi soci, la 
maggior parte di loro sono imprenditori che operano sul territorio i quali chiedono di poter 
gestire direttamente la stazione sci per il periodo estivo. L’amministrazione comunale ha 
deciso di portare in consiglio questo punto per il motivo che a seguito dell’emergenza del 
COVID-19 la montagna è stata presa d’assalto dai turisti quindi si ha l’esigenza di aprire la 
seggiovia “Stellaro” compreso il rifugio per permettere ai villeggianti e non solo di arrivare 
in quota e di poter vivere in pieno l’ambiente e gli spazi. Il Comune non è in grado di 
assicurare una gestione diretta. Appare, invece, opportuno per il periodo estivo procedere 
con un affidamento diretto a privati, mentre per un richiedere alcun compenso al Comune. 
I costi a carico dell’ente sarebbero quelli del Direttore di esercizio ed il Capo Servizio i 
quali sono responsabili della corretta manutenzione ordinaria e straordinaria e sarebbero 
a carico del Comune anche se l’impianto restasse chiuso. 
Il Sindaco chiede si ci sono delle considerazioni. 
Il capogruppo di minoranza, Nadia Bonucci, interviene chiedendo quali sono le condizioni 
di questa concessione temporanea in quanto non hanno ricevuto alcuna documentazione 
in merito. 
Il Sindaco risponde, dicendo che è molto dispiaciuto di tutto ciò e ribadisce che il comune 
ha già fatto questo tipo di assegnazione in modo diretto. Le condizioni sono: il Comune di 
Montecreto si occupa delle manutenzioni straordinarie, revisioni e interventi relativi alla 
sicurezza. In capo al privato vi è l’aspetto del personale la responsabilità dello stesso che 
opera sull’impianto e la manutenzione ordinaria delle aree pertinenti all’impianto stesso 
es: la pulizia, il taglio dell’erba, la manutenzione ordinaria di tutte quelle attrezzature che 
permettono di circoscrivere le aree di imbarco e sbarco per garantire la sicurezza. Inoltre a 
seguito dell’emergenza da COVID-19 il privato dovrà attuare tutte le indicazioni del caso. 
Non c’è uno scambio economico da entrambe le parti. Sul comune graverà il costo del 
Direttore d’esercizio e del Capo servizio i quali hanno la responsabilità sul mantenimento 
dell’impianto e di ciò che accade. 
Interviene nuovamente il capogruppo dei consiglieri di minoranza, Bonucci Nadia, la quale 
chiede il motivo per cui è stato portato in consiglio comunale questo punto e perché gli 
stessi non hanno ricevuto la documentazione necessaria per una corretta valutazione 
della materia. 
Il Sindaco risponde che questo argomento è stato portato in consiglio comunale su 
richiesta del Responsabile dell’Ufficio Tecnico in quanto l’immobile che si vuole dare in 
gestione a privati è un bene di proprietà pubblica e l’assegnazione verrà in modo diretto 
senza che venga indetto un bando pubblico. 
Il consigliere Bonucci Nadia replica, dicendo che l’Amministrazione comunale sa 
benissimo quanto interesse vi sia da parte loro perché la seggiovia funzioni e abbia una 
gestione, infatti su questo punto si sono presentate due interrogazioni. La stessa ribadisce 
che il gruppo di minoranza è molto favorevole e sostiene questo Consorzio/Società che 
nasce per gestire anche solo temporaneamente la seggiovia, però chiedono sicurezza 
perché la cosa funzioni regolarmente e bene. 

Acquisiti in merito i pareri favorevoli espressi dai Responsabili dei Servizi interessati ai 
sensi del D.Lgs. n. 267/2000 e s.m.i., 

 



 

 3

 
Con la seguente votazione , espressa previa chiamata nominale dei Consiglieri presenti: 

n. 7 (sette) voti favorevoli 

n. 2 (due) astenuti (Bonucci Nadia, Rocchi Giovanni Battista) 

nr. 0 (zero) contrari 

 
 

 
DELIBERA 

 
1) di procedere all’affidamento in concessione diretta a privati della gestione della 

seggiovia “Stellaro” oltre al rifugio per il periodo estivo dal 01/08/2020 al 31/10/2020; 
 

2) di darsi atto che competono al Responsabile del Settore Tecnico tutti gli atti ed i 
provvedimenti necessari per l’attuazione del presente atto; 

 
3)  di dichiarare, la presente deliberazione immediatamente eseguibile, ai sensi e per gli 

effetti dell’art. 134, comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000 previa separata votazione con nr. 
7 (sette) voti favorevoli, astenuti nr. 2 (due) (Bonucci Nadia, Rocchi Giovanni Battista), 
contrari nr. 0, su chiamata nominale dei Consiglieri presenti vista l’urgenza di 
provvedere a dare corso a quanto deliberato. 
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Letto, approvato e sottoscritto:  

 
 
 IL PRESIDENTE     IL SEGRETARIO COMUNALE 
F.to BONUCCHI LEANDRO   F.to Dott. GIOVANELLI GIAMP AOLO 
 
 
 
 
 

RELAZIONE DI PUBBLICAZIONE 
 
 
Copia della presente deliberazione è stata affissa all’Albo Pretorio e vi rimarrà per quindici 
giorni consecutivi: 
Addì, 08.05.2021 
 
       IL VICE SEGRETARIO COMUNALE 
       F.to Dott. MIRKA LOTTI 
 
 
 
 
Il sottoscritto Vice Segretario comunale, visti gli  atti d’ufficio. 
 
 

ATTESTA  
 
Che la presente deliberazione: 
 
 [  ] è divenuta esecutiva il   .  .     
 
  [  ] decorsi 10 giorni dalla pubblicazione; 
 
Copia conforme all'originale, in carta libera, ad uso amministrativo. 
 
Addì, __________     IL VICE SEGRETARIO COMUNALE 
       Dott. MIRKA LOTTI 


